



ÍNDICES MÁXIMOS DE CALIDAD DEL AIRE HASTA LAS 19 HORAS DE AYER									
Ozono	máximo	hora	Centro	40	16	pm-10	máximo	hora	Centro
Noreste	33	15	Suroeste	44	16	Noreste	77	09	Sureste
Noreste	36	15	Sureste	38	10	Noreste	111	07	Sureste
									97
									54
									38
									10
									11
									Contingencia F-1: 150 puntos
									Contingencia F-2: 200 puntos

HOY NO CIRCULAN
Vehículos con engomado AZUL
Terminación numérica de placas 9 y 0
Hologramas 1 y 2

FUE ELABORADO CON MUCHO PROFESIONALISMO, DICE

Insta Sheinbaum al Congreso a no cambiar el proyecto de presupuesto

En ingresos, se prioriza el pago de impuestos de los grandes contribuyentes

ALEJANDRO CRUZ FLORES

La jefa de Gobierno de la Ciudad de México, Claudia Sheinbaum Pardo, se pronunció para que en el Congreso capitalino no se hagan cambios al proyecto de presupuesto 2022, al señalar que fija un incremento de 7.9 por ciento a los recursos de las alcaldías, mientras la administración central, sin considerar la movilidad, tiene un aumento de 3.4 por ciento.

En conferencia de prensa, enfatizó que en materia de ingresos se prioriza fortalecer el pago de impuestos, particularmente de los grandes contribuyentes, como ocurre con el cobro por el servicio de agua, que ahora realiza el gobierno y no empresas privadas, con lo que se han recuperado 300 millones de pesos de los grandes consumidores.

La titular del Ejecutivo local precisó que el impuesto de 2 por ciento que se propone a las aplicaciones que ofrecen servicios de envío de alimentos, hospedaje y ventas por Internet, es para las empresas y no para los trabajadores o consumidores de sus servicios.

“Es un presupuesto elaborado con mucho profesionalismo, estando un ingreso en la ciudad similar al de 2019, es decir, ya (con) una recuperación económica”, subrayó Sheinbaum Pardo, y agregó que se fortalecen temas como educación, salud e infraestructura, principalmente de transporte público.

En este último rubro, detalló, se invertirá en la adquisición de uni-

des del Tren Ligero; en la rehabilitación, mantenimiento y extensión del Metro; en la compra de trolebuses y autobuses, y en la sustitución de microbuses.

Añadió que para apoyar la economía familiar habría un aumento a los programas sociales del gobierno, como becas para estudiantes de educación básica, mejoramiento de unidades habitacionales y apoyo al campo.

Indicó que en el caso de las alcaldías la distribución de recursos es transparente a partir de la población de cada demarcación, habitantes en alta marginación, población flotante, superficie y suelo de conservación, esquema que los diputados aprobaron por unanimidad en los dos años anteriores.

“Hay una distribución lógica y progresista de los recursos públicos. Entonces, lo que estamos pidiéndole al Congreso de la ciudad (es) que así como se recibió, así sea aprobado el presupuesto”.

En términos de ingresos, la mandataria expresó que lo más importante es optimizar la operación de la Tesorería para que se paguen los impuestos y derechos, particularmente de los grandes contribuyentes comerciales y personas morales.

En lo que se refiere al impuesto a plataformas tecnológicas, la propuesta es aplicar el esquema que se utiliza en las que dan servicio de transporte público, por lo que el cargo sería por medio de sus declaraciones, con lo que se garantiza que no se traslade a los consumidores finales ni a los trabajadores.

UN PASEO SIEMPRE VIVO



▲ Finalizó noviembre y con él las celebraciones del Día de Muertos, que dieron lugar a vestir de amarillo cempásúchil el Paseo de la Reforma y el desfile de la Revolución Mexicana. Ahora, la

emblemática avenida es decorada con mosaicos luminosos y tapizada con flores de Nochebuena para dar paso a las festividades de Navidad y Fin de Año. Foto Marco Peláez

Pretende alcaldía Cuauhtémoc reducir apoyos sociales

SANDRA HERNÁNDEZ GARCÍA

Concejales de Cuauhtémoc denunciaron la intención de la alcaldía, a cargo de Sandra Cuevas, de reducir más de 60 por ciento el capítulo del gasto destinado a ayudas, subsidios y apoyos sociales para el próximo ejercicio fiscal.

Al Congreso de la Ciudad de México llegó una solicitud de extrafiamiento público contra Cuevas por la presunta violación constitucional al principio de progresividad, pues pretende reducir de 121.5 millones a 86.4 millones de pesos el capítulo

de gasto 4000 relacionado a subsidios y ayudas, lo que afectaría la inversión social.

En el documento detallan que la partida 4419, correspondiente a apoyos económicos, presenta una reducción de más de 40 millones de pesos, que equivale a más de 66 por ciento respecto de lo asignado este año.

La disminución, afirman, no tiene explicación dado que el gobierno central propuso un aumento de 8.3 por ciento a los recursos de la alcaldía, lo que sería una grave violación a la Constitución local.

“Las autoridades tienen que

cumplir con su obligación de garantizar progresivamente la vigencia de los derechos y adoptar las medidas necesarias para que, de manera progresiva, se erradiquen las desigualdades estructurales y la pobreza para alcanzar una justa distribución de la riqueza y del ingreso entre personas, familias, grupos sociales y ámbitos territoriales”.

Obligación del Estado

Incluso hacen mención de una jurisprudencia emitida por la Suprema Corte de Justicia de la Nación de que el Estado está obligado a no

dar marcha atrás en prestaciones otorgadas en un determinado momento, las cuales constituirán un nuevo estándar mínimo a partir del cual se debe seguir avanzando.

Los concejales solicitan al Congreso local que por su conducto formule las preguntas necesarias para que se aclare la presunta violación, y también solicite el inicio de un procedimiento de responsabilidad administrativa contra la alcaldesa por las presuntas omisiones, incumplimiento y violación de los postulados de la Carta Magna local.

En tanto, el pleno del Poder Legislativo capitalino llamó a los 16 al-

caldes a que ajusten sus programas de presupuesto para el próximo año conforme a las medidas de austeridad republicana.

Luego de que los alcaldes pidieron presupuesto para drones y hasta un tren expreso mágico, la coordinadora de Morena, Martha Ávila, afirmó que en la administración pública no puede haber gastos superfluos e innecesarios, pues el recurso se debe destinar a las necesidades más apremiantes de la gente.

En el exhorto se pidió a los funcionarios generar ahorros para 2022.